



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

La crisis de Ucrania dispara el precio del petróleo y pone en riesgo la recuperación económica

La decisión del presidente de Rusia, **Vladimir Putin**, de reconocer las dos provincias separatistas del Donbás, en el este de Ucrania, representa un **problema importante** para la economía europea en tanto que muestra un agravamiento en la tensa situación que se vive en el país.

Paolo Gentiloni, comisario europeo de Economía, ya lo dejaba claro ayer. El paso dado por Putin aumenta "fuertemente" la **incertidumbre económica**. "La incertidumbre sigue rodeándonos y la violación del Derecho internacional con el reconocimiento ruso de dos territorios separatistas en Ucrania **umentará fuertemente** esta incertidumbre", recalcó el italiano en una conferencia virtual organizada de forma conjunta por la Dirección General de Asuntos Económicos de la Comisión Europea y el Comité Económico y Social.

El conflicto con Rusia se suma así a otros **riesgos** a la baja que "se **hicieron más fuertes**" durante el último trimestre de 2021 y que "debilitaron el impulso" económico, principalmente la mayor **propagación del c**

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |